

Dear Members and Residents,

Let me introduce myself. My name is Elaine Collin, and I just started working as your community health nurse at the beginning of July. Originally from Edmundston, I came back after almost 20 years in Moncton. My background is diverse and includes international nursing, project leader for Katimavik, perinatal health, immunizations and working with autoimmune disease (Crohn's disease, arthritis, etc.).



I'm excited to get started, and I'm hoping to get to know you in the near future. I have to admit there is much to learn, and I'm taking time to get to know my partners and the tools/programs I will be able to work with. In the meantime, please do not hesitate to reach out to me in any instance you feel I might be helpful, or there might be issues to be addressed sooner than later.



Cher membres et résident(e)s,

Laissez-moi me présenter. Je m'appelle Éline Collin et je viens de commencer mon poste comme votre infirmière communautaire au début de juillet. Je suis originaire d'Edmundston et je reviens de la région de Moncton où j'ai habité pendant les derniers 20 ans. Mes expériences professionnelles incluent le nursing international, agente de projet pour le programme Katimavik, la périnatalité, les immunisations et le travail avec les maladies auto-immunitaires (maladie de Crohn, arthrite, etc.).

Je suis très contente de commencer ce nouveau chapitre et j'espère pouvoir vous rencontrer bientôt. Je dois avouer qu'il y a beaucoup à apprendre. Je prends ce temps pour connaître les outils et programmes disponibles, et aussi rencontrer mes partenaires professionnels. Entre-temps, si vous pensez que je pourrais aider, ou s'il y a des problèmes qui devraient être adressés plus tôt que tard, SVP n'hésitez pas à me contacter.